
　みなさんは知らない番号からの着信、増えていませんか？警察を名乗る詐欺電話が多発し、周囲でも頻
繁に耳にしたものです。名刺を配れば未登録からの着信が増え、咄嗟に自分から名乗って身分を明かすこ
とを躊躇する日々。詐欺のニュースを聞くと「何で？」と思うことが多いですが、自分の身に起きたら気
付けるのか…。また、国際電話を利用した詐欺も多発中。固定・ひかり電話は国際電話不取扱受付センター
から利用休止ができるそう。スマホでも各キャリアのサービスを上手に活用して対策したいですね。
　何事にも一歩引いて、客観的な感覚を忘れずに…なんて、淋しいものですね。そんな世知辛い世の中で、
ホッと一息、楽しいニュースをお届けしてまいりましょう。　　　　　　　　　　　メディア広報企画課
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～工事の現場から～ file#29

OH-YABU NEWS LETTER

社長のエッセイ　♯五

　こちらは、国道３号線が矢部川を渡る上り車線、矢部川橋の
補修工事現場。橋の途中から鮮やかなグリーンにお化粧直しさ
れているのが見えますでしょうか。橋梁補修とは美しさを保つ
ためだけでなく、老朽化や損傷した橋を修復し、安全性と機能
性を維持するために行われるもの。本工事では、現在は人体への有害性から製造・
輸入が禁止されている化学物質の PCB や、鉛を含む塗料を取り除くことが大きな目
的で、その他、ひび割れ部分に補修材を注入したり、劣化部分を取り除いて修復剤
による充填で修復する左官工法などの工事が施工されました。害が有る物を取り除

き、害の無い物を使用して、リフレッシュという訳ですね。　
　橋の工事は、もちろん河川の上での作業となります。ここで登
場するのが「吊り足場」。橋梁工事など下から組み上げることが
出来ない場合は、足場板を鉄パイプやチェーンを使って橋から吊
り下げるように組まれます。足場を組む時だけは夜間通行止めを
実施し、足元の安全と飛散防止のための囲いが設置されました。

　工事には作業される方たちの安全を守るため、防護服が必需品。密閉された空間で化学物質と対
峙する状況。防護服の着用にはなんと約 20分を要するとのことですが、休憩などの度に化学物質
を外に持ち出さないよう廃棄し、新たな防護服にて作業に取り掛かります。今回の工事は冬場の作
業で、河川の上の作業は寒さが厳しかったそうですが、実は４年ほど前にも同様の工事を担当して
いたこのコンビ。その時は夏場の作業もあり、熱中症対策が必要不可欠の大きな課題だったそう。
現場担当の高橋氏によると、化学物質による健康被害と河川の上であるという高所作業への対策に
特に注意を払った、との事でした。工事自体は完了ですが、これからの工事もご安全に！

　毎号、一人の社員にスポットを当ててお届けしてきたOH-
YABU 人。第１号では当時の社長、石井（現会長）からスター
ト。２号は社長の小川を、３号は副社長の権藤と続き、前号
までで延べ 29名の社員をご紹介して来た定番コーナー。記
事にするにあたり、その人の趣味を知ったり、ベテラン社員
の入社年を見て「私が生まれる前から会社にいらっしゃった
んですね！」という発見があったり、自分たちが楽しんでい
る節もありつつ。社内ではたまに「この頃は〇〇さんも若かっ
たね」と話のネタになったりもしています。
　ごあいさつ文では当時の社会の動きもチラホラ感じられた
り、自分はこの頃、何をしていたっけ？と思いを馳せたり。
　よろしければみなさんも振り返りがてら、
わが社ニュースレターのバックナンバーを
読まれてみてみるのはいかがでしょうか。

　わが社では、新聞は紙媒体で 4紙とっていて、社
員も閲覧ができるようにしている。昨今デジタルサブ
スク化が進み、各社生き残りをかけて、シェア争いに
鎬を削っていると思うが、私はどうも紙から離れられ
ない。紙版とデジタル版は、そもそも別物である。（と
思う。）デジタルは情報というモノ、新聞は読み物と
いえばよいか。スワイプ＆スクロールと、手に取って
めくる所作。記事との出会いに大きな差がある。新聞
紙を舐めまわすように読みふける時間は、私にとって
至福の時間。探求心を満たしてくれる。デジタル化の
波の中、紙の新聞市場は下げ止まり感という説を聞い
て、新聞紙フェチは私だけじゃないぞ、とほっと綻ぶ。
新しい手法に目を凝らしながらも、自分感覚に正直に
取捨選択していくことも必要だ。ただ、ピンチアウト
で拡大できる機能は有難いよな（涙）

　今年は空梅雨に終わり、大きな災害が起きなかっ
たことは嬉しいことですがしかし、反面、夏が長い。
うわ、あっちー

　　思ったそのとき　

田植え前

　6月半ばから猛暑日（最
高気温が 35℃以上となる日）を記録した九州北部です。
今年は、梅雨時のひんやり空気の中で、カエルの鳴
き声が響き渡る風情は感じていない気がします。
【あなたの夏バテ対策は何ですか】
・早寝早起・サマータイム・涼む・食べ過ぎない・
無理しない・体を動かす・半身浴・酸っぱいもの食
べる etc.
　そんな声を聞きながら、蝉の大波がまだ来ない緑
を湛える大藪組玄関前ですが、そろそろ一気に蝉
シーズン到来でしょうか。聴覚からも暑さ爆裂です。
ご安全に！
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教えて！すまいの相談室「ジブンハウス」ってなあに？ いってみよ
　マイホームの建て方は、大きく
2つのタイプに分けられます。1
つ目は「注文住宅」。自分たちの
好みに合わせ、間取りやデザイン
を 1から自由に決めることができ
ます。もう 1つは「規格住宅」。あらかじめ用意された選択肢
の中から好みに合うものを選び、理想のお家をつくっていきま
す。選択肢が絞られているので打合せ回数が少なく、完成時の
お家をイメージしやすい、というメリットも。「ジブンハウス」
はそんな規格住宅ブランドの 1つ。家族みんなが並んで靴が
履ける玄関、書斎やプレイルームなどいろいろ使えるフリース
ペースのある間取り。リビングから見えないパントリーや玄関
からキッチンまで直行できる動線。ファミリー向けから 1人
暮らし用のコンパクトなお家まで、プランはなんと 200 通り
以上！そんな理想のお家をご自身のスマホを使っていつでもど
こでもプランニングできます。CGで作られた家の中を見てみ
たり、システムを利用して実際の土地に建っている姿をイメー
ジしたり。お家の窓から外がどんな風に見えるかの確認も。ま
さに次世代型のスマートな家づくり。あなたもぜひ体験してみ
ませんか？きっとぴったりなお家が見つかりますよ！

　今年も酷暑がやってきましたね。熱中症を防ぐためにはエア
コンの使用が欠かせませんが、気になるのは電気代。実は、電気代を節約
しながら家の中の暑い・寒いを軽減、さらにはヒートショックまで防ぐ方
法があるんです。それが、窓の断熱リフォーム。リフォームって結構お金
がかかるんじゃ・・・と思いがちですが、今なら賢くお得にリフォームで
きる国の補助金制度「先進的窓リノベ 2025 事業」があります。既存の窓
を高性能な窓に交換したり、内窓を取り付ける工事に対し、なんと最大
200 万円の補助金が受けられます。さらには水回り等の省エネリフォー
ムに対して「子育てグリーン住宅支援事業」という制度もあり、併用も可
能です。ぜひこのお得な制度を利用してリフォームしてみませんか？国の
予算が無くなり次第終了となりますので、ご相談はお早めにどうぞ。

あなたは読めますか？難読漢字。
今回は和風建築用語からチョイス！

…板の反りを防ぐために小口に別の材を
　接合する方法

…右☞画像の模様

答えはHPブログで後日公開します！

…まっすぐ縦にとおった木目

…平安時代に嫁入道具の三棚とされていた
　手箱や香取香炉、香道具を飾る棚

柾目
厨子棚

端嵌

青海波

　　　　　　　　人間でも「耳が動かせる人がいる」って知っていますか？人間の耳の周りには３種類の「耳介筋」と呼ばれる筋肉があります。耳を前に引っ張る前耳介筋、上に引っ張る上耳介筋、後ろに引っ張る後耳介筋。これらの筋肉
を意識的に使えると耳を動かせるようになります。耳を動かせる人の割合は、全人口の 10％～ 20％と言われています。両耳が大きく動かせる人や片耳だけの人、わずかにピクピク動く人など、動かせる範囲のレベルは様々ですが、意外と
いるようです。犬や猫などの多くの動物は、音の方向に耳を向けるためにこれらの筋肉を発達させています。なぜできる人とできない人がいるのか、明確には解明されていませんが、「脳と筋肉の神経接続が活発かどうか」が大きなポイン
トとされています。やってみたい！という人は訓練もできます。耳の後ろを動かすイメージで眉や目を動かしてみる、手で耳を軽く引っ張りながら動く感覚を脳に覚えさせるといいですよ！ぜひお試しあれ。

　現在販売中の 3つの分譲地をご紹介！まずは八
女市室岡。人気の岡山小学校エリアで、小学校まで
徒歩６分。八女 IC のすぐそばにあり、休日は高速
を利用してのお出かけなど、楽しみが広がります。
2つ目は筑後市和泉。JR 羽犬塚駅まで徒歩９分の
駅チカながら、近くに大きな公園があるなど自然豊
かな立地です。３つ目は筑後市長浜。場所は筑後小
学校のすぐ隣でお子様の通学も安心。周りに高い建
物がなく日当たり良好で、風通しもいいのが特長で
す。３つの分譲地に共通しているのは、どれも新し
い街だということ。道路は整備されて広々、すれ違
いもスムーズで駐車の際もノンストレス。何より新
しい家がどんどん建っていく様はとてもワクワクし
ます♪見学も随時可能です。いずれも先着順となり
ますので、お問い合わせはオーヤブホームまでお気
軽に！

　こちらは福岡市南区大楠。福岡赤十字病院か
ら徒歩５分。大通りから東に少し入った道沿い
に、今年２月にオープンされたカフェ、Cs Somme 
Café さん。木々の中に曲線的に張り出した白い鉄
骨とネット、そしてガラス張りの外観が目を惹く
建物です。（設計監理：隈研吾建築都市設計事務所）

　白を基調とした中に木目の映える店内では、厳選コーヒーはもち
ろん、三煎目まで丁寧に提供される煎茶や玉露まで楽しむことが出
来るのがポイント。お茶請けやスイーツもこだわりの逸品ばかり。
期間限定メニューにも注目で、暑い今の時期には果肉たっぷりのソー
スを使ったかき氷やフルーツティーが目にも爽やか。プロテインヨー

グルトまであり、お気に入りの１杯が見つかること間違いなしのラインアップです。
　窓から見える木々たちに心癒され一息つくも良し、カウンター
席ではスタッフの方々の丁寧な仕事ぶりを見ながら、コーヒー
の香りに包まれるも良し。都会の喧騒から逃れ、ゆったり贅沢
なカフェ時間をお過ごしになられてみてはいかがでしょうか。
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分譲地情報

交通安全推進室のつぶやき twitting about promotion of traffic safety

▶▶▶

現場でQ

Cs Somme Café

　ローカルな場所で生きていると、自転車に乗ることから離
れて、自転車（軽車両）は車道を走れ（福岡県自転車安全利
用五則）と言われてもおっかなびっくり及び腰なのであります。
　先日、通学見守りで大通りに立ちましたが、実際に自転車が車道を走る姿は稀。だ
いたい歩道を走って、人や障害物を避けるために一時的に車道に移る、そんな体です。

見ているとそのうちに、縁石の段差で滑って転ぶ妄想が膨らみ、
ぎょっとして現実に返る私。主要幹線だけでも、自転車専用の
レーンが整備されていくことを願うばかりです。

　現代社会では自転車に乗るときは、基本は車道を走り左側通行なのであります。（13
歳未満の子ども、70 歳以上の高齢者、身体の不自由な方などは除く。←この規定も知ら
ずにいましたが…m(__)m）実際わかりやすく啓蒙拡散されていない気がするなあ。

話題のカフェを
ご紹介！

＠KatsumasaTanaka

＠KatsumasaTanaka

➡
詳しくは HPより
ご予約フォームも

こちらから　　

・煎茶はつつみ
・チーズケーキ＆カフェラテ ICE

●住所：福岡市南区大楠１－２２－２２
●営業時間：10：00～ 18：00（17：00 L.O.）
●定休日：水曜日　※ほか不定休は Instagramにて
●支払い：クレジット・電子マネー・QRコード決済　※現金不可
●駐車場： 11 台　※前面道路一方通行のため注意

大藪組ブログ

（大体）毎週木曜日
ブログ更新しています！
Instagramもチェック！

Instagram



　みなさんは知らない番号からの着信、増えていませんか？警察を名乗る詐欺電話が多発し、周囲でも頻
繁に耳にしたものです。名刺を配れば未登録からの着信が増え、咄嗟に自分から名乗って身分を明かすこ
とを躊躇する日々。詐欺のニュースを聞くと「何で？」と思うことが多いですが、自分の身に起きたら気
付けるのか…。また、国際電話を利用した詐欺も多発中。固定・ひかり電話は国際電話不取扱受付センター
から利用休止ができるそう。スマホでも各キャリアのサービスを上手に活用して対策したいですね。
　何事にも一歩引いて、客観的な感覚を忘れずに…なんて、淋しいものですね。そんな世知辛い世の中で、
ホッと一息、楽しいニュースをお届けしてまいりましょう。　　　　　　　　　　　メディア広報企画課
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OH-YABU NEWS LETTER

社長のエッセイ　♯五

　こちらは、国道３号線が矢部川を渡る上り車線、矢部川橋の
補修工事現場。橋の途中から鮮やかなグリーンにお化粧直しさ
れているのが見えますでしょうか。橋梁補修とは美しさを保つ
ためだけでなく、老朽化や損傷した橋を修復し、安全性と機能
性を維持するために行われるもの。本工事では、現在は人体への有害性から製造・
輸入が禁止されている化学物質の PCB や、鉛を含む塗料を取り除くことが大きな目
的で、その他、ひび割れ部分に補修材を注入したり、劣化部分を取り除いて修復剤
による充填で修復する左官工法などの工事が施工されました。害が有る物を取り除

き、害の無い物を使用して、リフレッシュという訳ですね。　
　橋の工事は、もちろん河川の上での作業となります。ここで登
場するのが「吊り足場」。橋梁工事など下から組み上げることが
出来ない場合は、足場板を鉄パイプやチェーンを使って橋から吊
り下げるように組まれます。足場を組む時だけは夜間通行止めを
実施し、足元の安全と飛散防止のための囲いが設置されました。

　工事には作業される方たちの安全を守るため、防護服が必需品。密閉された空間で化学物質と対
峙する状況。防護服の着用にはなんと約 20分を要するとのことですが、休憩などの度に化学物質
を外に持ち出さないよう廃棄し、新たな防護服にて作業に取り掛かります。今回の工事は冬場の作
業で、河川の上の作業は寒さが厳しかったそうですが、実は４年ほど前にも同様の工事を担当して
いたこのコンビ。その時は夏場の作業もあり、熱中症対策が必要不可欠の大きな課題だったそう。
現場担当の高橋氏によると、化学物質による健康被害と河川の上であるという高所作業への対策に
特に注意を払った、との事でした。工事自体は完了ですが、これからの工事もご安全に！

　毎号、一人の社員にスポットを当ててお届けしてきたOH-
YABU 人。第１号では当時の社長、石井（現会長）からスター
ト。２号は社長の小川を、３号は副社長の権藤と続き、前号
までで延べ 29名の社員をご紹介して来た定番コーナー。記
事にするにあたり、その人の趣味を知ったり、ベテラン社員
の入社年を見て「私が生まれる前から会社にいらっしゃった
んですね！」という発見があったり、自分たちが楽しんでい
る節もありつつ。社内ではたまに「この頃は〇〇さんも若かっ
たね」と話のネタになったりもしています。
　ごあいさつ文では当時の社会の動きもチラホラ感じられた
り、自分はこの頃、何をしていたっけ？と思いを馳せたり。
　よろしければみなさんも振り返りがてら、
わが社ニュースレターのバックナンバーを
読まれてみてみるのはいかがでしょうか。

　わが社では、新聞は紙媒体で 4紙とっていて、社
員も閲覧ができるようにしている。昨今デジタルサブ
スク化が進み、各社生き残りをかけて、シェア争いに
鎬を削っていると思うが、私はどうも紙から離れられ
ない。紙版とデジタル版は、そもそも別物である。（と
思う。）デジタルは情報というモノ、新聞は読み物と
いえばよいか。スワイプ＆スクロールと、手に取って
めくる所作。記事との出会いに大きな差がある。新聞
紙を舐めまわすように読みふける時間は、私にとって
至福の時間。探求心を満たしてくれる。デジタル化の
波の中、紙の新聞市場は下げ止まり感という説を聞い
て、新聞紙フェチは私だけじゃないぞ、とほっと綻ぶ。
新しい手法に目を凝らしながらも、自分感覚に正直に
取捨選択していくことも必要だ。ただ、ピンチアウト
で拡大できる機能は有難いよな（涙）

　今年は空梅雨に終わり、大きな災害が起きなかっ
たことは嬉しいことですがしかし、反面、夏が長い。
うわ、あっちー

　　思ったそのとき　

田植え前

　6月半ばから猛暑日（最
高気温が 35℃以上となる日）を記録した九州北部です。
今年は、梅雨時のひんやり空気の中で、カエルの鳴
き声が響き渡る風情は感じていない気がします。
【あなたの夏バテ対策は何ですか】
・早寝早起・サマータイム・涼む・食べ過ぎない・
無理しない・体を動かす・半身浴・酸っぱいもの食
べる etc.
　そんな声を聞きながら、蝉の大波がまだ来ない緑
を湛える大藪組玄関前ですが、そろそろ一気に蝉
シーズン到来でしょうか。聴覚からも暑さ爆裂です。
ご安全に！
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拡大 ⇦⇨

　　　▶▶▶

第
２
号
（
平
成
23
年
秋
）

小
川
社
長
は
42
歳
の
絶
賛
働
き

盛
り
。
当
時
以
上
に
仕
事
に
偏

ら
ざ
る
を
得
な
い
立
場
に
。

第
３
号
（
平
成
24
年
春
）

権
藤
副
社
長
は
肥
大
化
気
に
な

る
お
年
頃
。
ど
こ
で
も
快
眠
の

「
速
寝
」
は
健
在
の
よ
う
で
す
。

第
１
号
（
平
成
23
年
夏
）

石
井
会
長
は
記
念
す
べ
き
還
暦

の
年
。
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
は
現
在

も
継
続
中
の
よ
う
で
す
。

おーやぶ人

OH-YABU人


